


السادة إدارة الإفصاح
البورصة المصرية
تحية طيبة وبعد ،،،

الحاقا بإفصاحاتنا المؤرخة 12 سبتمبر و 9 أكتوبر 2022 بشأن النزاع القانوني مع السيد/ علي بن حسن آل دايع، فقد حكمت محكمة الدقي الجزئية بقبول معارضة شركة القلعة وإلغاء الحكم ضدها في دعوتين لسابقة الفصل فيها وذلك بخصوص 3 شيكات بإجمالي قيمة 8,366 مليون دولار.

وبناء عليه تكون جميع الجرح المرتبطة بالشيكات محل النزاع القانوني مع السيد/ علي بن حسن آل دايع قد صدر الحكم فيها من محكمة الدقي الجزئية بقبول معارضة شركة القلعة وإلغاء الأحكام الصادرة بشأنها. فبرجاء التفضل بالعلم والإحاطة ،،،


أ عمرو محمد القاضي



رئيس علاقات المستثمرين وإداره المخاطر

تحريراً في 25 أكتوبر 2022

Unofficial English Translation

Further to our disclosures dated Sept 12th and October 9th, 2022, regarding the cases pertaining to Mr. Ali Bin Hassan Aldayekh, the court has accepted QH's objection and canceled an earlier verdict against it in 2 cases covering 3 cheques of a total value of US 8.366 million. Accordingly, the court has ruled in all cases related to said legal dispute accepting the opposition of Qalaa Holdings and canceling the earlier sentences.

Oct. 25th. 2022